
 

 

令和３年２月定例会 一般質問通告要旨 

 

順番 ９ 

質 問 議 員 名 五十嵐 良一 

質 問 項 目 質    問    要    旨 要求答弁者 

１ 自治体におけ

る DX（デジタル

トランスフォー

メーション）推進

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ オンライン教

育の課題につい

て 

（１） 新型コロナウイルス感染症対応に於いて、地域・組織間の  

集会や説明会等を対面式に行うことが難しい状況下で、様々な

課題が明らかにされたことから、横断的にデーターを十分に活

用できるデジタル化が急がれます。 

政府の「デジタル社会の実現に向けた改革の基本方針」では、

「デジタルの活用により、一人ひとりのニーズに合ったサービ

スを選ぶことができ、多様な価値観を実現できる社会～誰一人

取り残さない、人にやさしいデジタル化～」が示されました。  

そこで以下の点について新発田市の現状や課題、今後の方針を

伺います。 

 

① デジタル人材の確保及び育成について 

 

  ② 今後のデジタル化の計画的な取り組みについて 

  

  ③ 自然災害等による停電時の対応について 

  

 ④ 行政手続きのオンライン化について 

 

  ⑤ 市職員のテレワーク導入について 

 

  ⑥ マイナンバーカードの普及促進について 

 

  ⑦ 個人情報保護のセキュリティーについて 

 

 

（１） 学校現場におけるＩＣＴ活用で生じる可能性がある以下に 

ついて教育長にお伺いします。 

 

① ＩＣＴ活用における学校間教育格差の状況と対応策に  

ついて 

  

② ＩＣＴ教育による視力低下予防策について 

 

 

市長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 


